

PELITA

Satgas Yonif 115/ML Konsisten Menjaga Kesehatan Warga Binaanya dengan Olahraga Voli Bersama

Achmad Sarjono - PELITA.WEB.ID

Jul 3, 2024 - 11:43



PUNCAK JAYA - Untuk menjalin keakraban dengan masyarakat binaannya, Satgas Yonif 115/ML melakukan berbagai hal. Salah satunya seperti personil Pos

Ramil Yambi yang rutin melaksanakan olahraga bola voli bersama dengan masyarakat yang bertempat di Lapangan Voli Pos Ramil Yambi, Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (2/7/2024).

Tujuan dari olahraga bola voli bersama masyarakat adalah selain menjalin kebersamaan dan keakraban, juga dapat membina warga untuk terus menjaga kesehatan.

Sebelum melaksanakan kegiatan olahraga bersama, sebagai bentuk kepedulian atas kesehatan warga binaannya, tim Kesehatan Pos Ramil Yambi memberikan pengobatan kepada Bapak Nebek Enumbi, salah satu masyarakat Kampung Yambi yang datang karena memiliki keluhan batuk. Dengan cepat, tim kesehatan memberikan pengobatan serta obat sesuai dengan keluhan yang dialami.

Wadanpos Ramil Yambi Letda Inf Dimas R Fatkur mengatakan bahwa kegiatan olahraga dan pengobatan gratis yang dilakukan, bertujuan untuk menjaga kesehatan masyarakat daerah binaan.

"Melalui kegiatan rutin seperti ini, kami dapat menjaga kesehatan personil Pos maupun warga disini sekaligus dapat memberikan pengobatan gratis kepada warga yang datang ke Pos." Ungkap Wadanpos.

Satgas Yonif 115/ML berharap melalui kegiatan olahraga Bola Voli bersama, menjadi sarana dalam merawat dan menjaga kebugaran fisik serta menjadi hiburan baik bagi para prajurit maupun warga disela-sela waktu dalam melaksanakan tugas pokoknya. Terutama menjelang purna tugas agar tetap terjaga kesehatannya.

Sementara itu Yoseph Telenggen, salah satu pemuda yang ikut bermain merasa sangat senang bermain voli bersama dengan personel Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML.

"Kami sangat senang bisa bermain voli bersama Abang-Abang TNI Pos Ramil, karena disini kami juga diajarkan teknik bermain voli yang benar." Ujar Yoseph.